

50
años



ORGANIZACIÓN
INTERNACIONAL
DEL CAFÉ

ICC 112-10

7 marzo 2014

Original: francés

C

Consejo Internacional del Café
112^o período de sesiones
3 – 7 marzo 2014
Londres, Reino Unido

Política nacional cafetera de Gabón

**Declaración del Jefe de la delegación de Gabón,
Sr. Léon Paul N'goulakia, el 7 de marzo de 2014,
en el 112^o período de sesiones del
Consejo Internacional del Café**

Señor Director Ejecutivo,
Excelencias, Distinguidos delegados,
Señoras y señores:

Tengo el honor de tomar la palabra ante esta ilustre asamblea para dar a conocer, en nombre del Gobierno de Gabón, los cambios que serán introducidos en un futuro muy cercano en la política nacional en materia de café.

El Gobierno de Gabón tiene la determinación de adoptar plenamente las recomendaciones de la Organización Internacional del Café (OIC) que alientan con vigor a los países Miembros productores a establecer planes o políticas nacionales de desarrollo del sector cafetero.

Con este fin, el Gobierno de Gabón, que tiene la fuerte ambición de luchar contra la pobreza mediante la puesta en práctica del Plan Estratégico para un Gabón emergente: 2011–2016, prevé la recuperación del sector cafetero con asociaciones del sector público y privado y una reorganización profunda del sector, con miras a conseguir, llegado 2018, una producción de café de 2.000 toneladas. Este documento de fondo preconiza:

- Apoyar a las poblaciones locales en la rehabilitación de las plantaciones de café usando material vegetal de alto rendimiento;
- Reorganizar el marco reglamentario;
- Promover asociaciones que permitan facilitar la comercialización y el acceso al mercado;
- Reorganizar el sistema de comercialización del sector con una reforma de la CAISTAB y la entrada de organizaciones de productores en su gobierno.

Cabe señalar que los esfuerzos que hizo el Gobierno de Gabón, tanto en términos estructurales como de política, no produjeron aún, de momento, los resultados previstos en cuanto al desarrollo del sector cafetero debido a la falta de un marco de cooperación.

El Gobierno de Gabón estableció hace tres meses, por medio de la CAISTAB, los primeros hitos de la formulación de una estrategia nacional para la recuperación del café con la cooperación de expertos y de todos los que participan en el sector cafetero de Gabón.

Tenemos la convicción de que la reorganización del sector cafetero del Gabón no podrá hacerse más que con el esfuerzo combinado y la actuación coordinada entre los participantes del sector público y los del privado, a nivel nacional e internacional.

Los primeros pasos han permitido:

- Hacer un análisis crítico del contexto del sector cafetero de Gabón;
- Identificar oportunidades y restricciones;
- Identificar las partes adherentes locales.

Fue así como pudimos identificar, a medio y largo plazo, las actividades que habrá que llevar a cabo para aumentar la producción y mejorar la calidad y la comercialización del producto.

Excelencias, Distinguidos delegados,
Señoras y señores:

Para nosotros, esta estrategia nacional de recuperación del sector cafetero, repleta de esperanza para los productores de nuestro país, manifestará la toma en consideración de sus problemas reales y los del sector en conjunto.

Esperamos tener el gusto de hacer uso muy pronto de esta tribuna para venir a presentarles la estrategia nacional de reactivación del sector cafetero de Gabón.

Muchas gracias.